Primer vicepresidente cubano constata situación de la zafra y la agricultura en Las Tunas



Las Tunas, 15 feb (RHC) Salvador Valdés Mesa, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, realizóun chequeo al desarrollo de la agricultura en Las Tunas, como parte de una visita gubernamental, con énfasis en la zafra y las causas que la afectan en el sur de la provincia.

En el municipio de Colombia se analizó el atraso de tres días, mientras en las industrias azucareras del sur, además del pobre abastecimiento de caña a los ingenios, la zafra ha sido afectada por inexperiencia de los operadores, la escasa molida y el déficit de personal en diferentes puestos.

Valdés Mesa instó a preparar la industria, sin descuidar el conocimiento que debe tener el personal laboral, elementos que pueden resolverse con las piezas y neumáticos que actualmente están llegando, así como también la reinserción de técnicos experimentados para guiar los trabajos en los centros de acopio.

Acompañado de Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Valdés Mesa intercambió con el colectivo del central Colombia y les exhortó a elevar la productividad, y a organizar

mejor los procesos de mantenimiento para evitar interrupciones.

En el polo productivo Melanio Ortiz, en el municipio de Jobabo, segundo objetivo del periplo, el primer vicepresidente y Gustavo Rodríguez Rollero, ministro de la Agricultura, reconocieron los logros de esa entidad de referencia en el reordenamiento del sistema empresarial de la agricultura con tan solo dos años de creado.

Con un total de 15 formas productivas y más de cinco mil hectáreas para explotar, esta entidad cuenta con un sistema de trabajo al que solo le falta la creación de mini industrias para completar el ciclo de integralidad, significó el titular del Ministerio de la Agricultura.

Los dirigentes también intercambiaron con la población y los trabajadores en los mercados agropecuarios urbanos de nuevo tipo El Tunero y El Mambí, ocasión que Valdés Mesa aprovechó para exhortar a seguir ganando en el respeto a los consumidores y a ofrecerles productos y servicios de calidad.

Al cierre, Rodríguez Rollero en reunión con las principales autoridades de la Delegación de la Agricultura en la provincia, dirigió el chequeo del programa de autoabastecimiento municipal, la marcha de la contratación y la recuperación del sistema de acopio, principales elementos a evaluar en el encuentro que también sirvió de análisis metodológico para verificar métodos y estilos de trabajo.

Preservar el encargo estatal de cada empresa agrícola mientras se apuesta por la diversificación, fue el llamado a la agricultura en Las Tunas en esta primera etapa que busca perfeccionar estructuras y elevar la eficiencia en la productividad.(Fuente: ACN)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/183676-primer-vicepresidente-cubano-constata-situacion-de-la-zafra-y-la-agricultura-en-las-tunas



Radio Habana Cuba